

2018. 12. 31 MON 浦和駒場スタジアム



男子サッカー部



VS 和歌山北高校(和歌山県)

14:10 ~ キックオフ



12月21日(金) 5校時に第一体育館において「2学期終業式」が行われました。終業式に先立って、全国大会に出場するサッカー部の壮行会が行われ、西川 知広 主将(普3・緑が丘出身)が大会に向けての抱負を述べました。続いて、賞状伝達と終業式が行われました。冬休みは、来年1月15日(火)...

12月20日(木)、学校に隣接する「たいせつ幼稚園」の園児の皆さんから、選手権全国大会に出場するサッカー部に励ましのかわいいプレゼントをいただきました。午後1時にバスで到着した年長組の園児約30名から、サッカー部代表の3年生に応援メッセージが入った特大お守りが手渡され



までの約3週間です。寒い日が続くので健康に十分注意をし、サッカー部に熱い応援をしながら有意義な冬休みを過ごしてください。

発行所 北海道立正学園 旭川実業高等学校 旭川市末広8条1丁目 TEL(0166)51-1246 FAX(0166)51-9515



12月19日(水)、「商業科球技大会」が「旭川市総合体育館」で行われました。ドッジボール・バレーボール・フットサル・キックベースボール・リレーの5競技を行い、クラス対抗で争いました。生徒たちは普段とは違った環境の中、熱い闘いや応援を繰り広げました。また、12月21日(金) 4校時に

機械システム科 球技大会



ました。かわいいサポーターの応援に、選手たちも笑顔でお返しのでプレゼントを渡していました。12月31日(月)の選手権初戦に向けて、心強い応援をいただきました。たいせつ幼稚園の皆さん、ありがとうございました。

進路報告会



12月12日(水) 6校時に機械システム科・商業科が、12月19日(水) 12月18日(火) 2・3校時に普通科が、12月21日(金) 3・4校時に商業科がそれぞれ体育の授業の一環として「ダンス発表会」を行いました。生徒たちはグループに分かれて、日頃の授業の成果を発揮すべく、恥ずかしがりながらも、和やかな雰囲気の中でダンス発表を行っていました。

商業科・普通科 ダンス発表会



機械システム科が「本校体育館」で球技大会を行い、ドッジボールで汗を流しました。両科ともに、クラス内の絆が深まったことと思います。

12月6日(木) 3・4校時に普通科講堂において、全科の1年生を対象に「性教育講座」を行いました。今年も、講師に旭川医科大学病院産婦人科学講座の加藤 育民様を講師としてお迎えして、妊娠や出産のメカニズムや性感症のリスクについて、パワーポイント資料に動画を交えながらわかりやすく説明していただきました。加藤様、お忙しい中貴重なお話をいただき、大変ありがとうございました。

性教育講話 12月6日(木) 3・4校時に普通科講堂において、全科の1年生を対象に「性教育講座」を行いました。今年も、講師に旭川医科大学病院産婦人科学講座の加藤 育民様を講師としてお迎えして、妊娠や出産のメカニズムや性感症のリスクについて、パワーポイント資料に動画を交えながらわかりやすく説明していただきました。加藤様、お忙しい中貴重なお話をいただき、大変ありがとうございました。

性教育講話



6校時に自動車科が、それぞれ「進路報告会」を行いました。この日は、進路が決定した3年生の代表者に、就職・進学それぞれの進路決定までの経験談を、後輩たちに向けて話してもらいました。下級生にとって、先輩方の生の声を聞く貴重な機会であり、進級を前にして、大変ためになるアドバイスを聞けるよい時間になりました。

